



SUTTP

Comunicado N° 192

Lima, VIERNES 08 de AGOSTO de 2025

MINSA Y SUNAFIL INSPECCIONAN RIESGOS PSICOSOCIALES EN EL COM

¡LA SALUD DEL TRABAJADOR NO SE NEGOCIA!

ACCIÓN SINDICAL LOGRA INSPECCIÓN POR RIESGOS PSICOSOCIALES

Ayer 7 de agosto de 2025, las instalaciones de Telefónica del Perú (actualmente Integratel) en Surquillo recibieron la visita de representantes del Ministerio de Trabajo (SUNAFIL) y del Ministerio de Salud, a través del área especializada de CENSOPAS (Centro Nacional de Salud Ocupacional y Protección del Ambiente para la Salud)

Esta inspección fue realizada como parte de una **acción conjunta entre ambas entidades del Estado**, en respuesta a una solicitud presentada por el **Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú – SUTTP**, ante el Ministerio de Trabajo. El objetivo de esta intervención fue constatar las condiciones laborales denunciadas por los trabajadores, especialmente en lo relacionado al impacto psicosocial generada en el área COM.

Durante la visita, se contó con la **presencia activa de dirigentes sindicales**, Víctor Mora (Sec. Gral.), Héctor Barrera, Diego Salazar (Sec. Defensa), Ricardo Maticorena (Sec. Estadística) y la Dra. Miriam Ramírez (Abogada-Suttp), quienes acompañaron el proceso para verificar que la inspección se desarrollara de manera adecuada, transparente y conforme a los procedimientos establecidos, cabe recalcar que nuestros representantes sindicales expusieron ante SUNAFIL la crítica situación laboral que atraviesan los trabajadores del área COM, denunciando de manera clara y contundente los abusos sistemáticos, las presiones indebidas y los despidos arbitrarios que vienen generando un alarmante deterioro en la salud física y mental de nuestros compañeros.

La presencia de las autoridades tiene como objetivo verificar las condiciones de riesgo psicosocial en el área del COM, en el marco de la denuncia presentada por el SUTTP contra la imposición arbitraria de la denominada “Política de Compromiso”.

Esta visita del CENSOPAS representa un paso importante en el camino hacia la **justicia laboral** y la defensa de nuestra salud mental y física.

Asimismo, se informa que, a partir del día **lunes 11 de agosto de 2025 en adelante**, se dará inicio a las visitas por parte de la entidad en mención, a fin de realizar la evaluación psicosocial a los trabajadores del área COM (sindicalizados y no sindicalizados).

Desde el **SUTTP**, reiteramos nuestro firme compromiso de **luchar sin descanso** por el respeto al **trabajo digno**, sin presiones ni maltratos. Pedimos a todos nuestros compañeros de base mantener la **unidad y la confianza** en que, como en tantas otras luchas, **saldremos nuevamente victoriosos**, porque **cuando el sindicato actúa, los trabajadores no están solos**.

¡BASTA DE ABUSOS! ¡TRABAJO DIGNO Y CON RESPETO!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú

Av. Uruguay 335, Lima 1, celular: 950 008 200 web: www.suttp.org.pe